



Madame la présidente, Mesdames et Messieurs les membres du C.T.S. de la MA ÉPINAL

La MA ÉPINAL connaît depuis quelques années, et pour encore une au minimum, une énorme vague de départ en retraite de ses personnels de surveillances, rendant la gestion RH locale particulièrement difficile et délicate.

En parallèle, et pour ne rien arranger, ce contexte particulier a été amplifié par les événements sanitaires que nous avons connus et qui nous rattrape à nouveau...

Pour autant, les agents de la Maison d'Arrêt ont répondu présent et ont su montrer, comme dans beaucoup d'autres établissements pénitentiaire d'ailleurs, leur implication, leur détermination à palier l'absentéisme et leur professionnalisme, permettant à l'établissement de traverser cette période sans trop de dommage.

Aussi, ce n'est pas tant le contexte local que les décisions plus globales de l'AP qui nous intéresse et que nous voulons ici dénoncer...

Pour rappel, il y a un mois environ l'Administration Pénitentiaire a su montrer tout le manque de reconnaissance, ou plutôt tout le **MÉPRIS**, qu'elle peut témoigner à l'égard de ses personnels de surveillance.

La nouvelle grille indiciaire imposée par notre chère administration est tout bonnement scandaleuse et dangereuse !!!

En effet, en méprisant et piétinant sciemment les souhaits légitimes des uns et des autres, l'AP met en péril notre métier et nos structures.

La pérennité et la fidélité des agents en poste est remise en cause par cette grille et on s'oriente vers de grandes difficultés dans les recrutements futurs.

Non contente de cela et sans aucun scrupule, l'administration organise la mise en place de nouvelles missions avec le **déploiement « à marche forcée »** des **Équipes Locales de Sécurité Pénitentiaire** dans ses établissements. La MA ÉPINAL en fait d'ailleurs son actualité. Évidemment l'AP compte le faire sans y mettre les moyens de ses ambitions, ni technique ni humain !!! Comme à son habitude !!!

Une nouvelle fois elle souhaite s'appuyer sur le professionnalisme, la bonne volonté et l'implication de ses agents... ENCORE !!!!!

L'entente CGT Pénitentiaire / UFAP -UNSa Justice dénonce le manque de reconnaissance et le mépris dont fait preuve l'AP

Elle dénonce cette politique du « presse citron » qui pousse à déployer « à marche forcée »

Elle dénonce ces procédés trop fréquents qui tendent à demander aux syndicats de palier ses propres carences !!!

Par conséquent, à l'issue de cette déclaration liminaire, les représentants de l'UFAP-UNSa Justice et de la CGT Pénitentiaire ne siégeront pas à ce Comité Technique.